

# 大川入山

2025年1月29(水) 曇り/雪 L: 齋藤

## 1月29日(水)

平日ではあったがなんとか休みが取れた。年末年始に寒気が入り、その後の1月中旬は寒さが若干緩みつつあったが、月末になり再び寒さが戻ってきた。楽しい雪山を期待して大川入山を計画した。

根羽村に入る頃から雪が降り始め、道路に表示されている気温は氷点下8度。曇り空。天気は良いとは言えない。

駐車場には男性ソロと女性二人の2パーティが準備をしていたが、急いで支度をして私が一番に出発。今回の山行目的は、2月に予定している三周ヶ岳のためのラッセルトレーニングである。

昨日の寒気で降雪したように思った通りの雪量。締まってはいないけれどそれは仕方ない。前日までのトレースは、残っているところもあれば完全に消えているところもある。



横岳着



横岳を越えてからのこの場所が好き

雪の深さはくるぶしから深い所で膝であったがそれでも何キロも歩いていると疲れる。



あと2キロね～

残2キロ看板からしばらく歩くと、雪が急に深くなってきた。トレースは無くなり、所々、腰までズボズボに埋まる。なかなか前に進めないけど良いトレーニングになる。



**この感じだと恩田まで行けそうにないなあ**



**で、ズボり続ける**



**ズボり中に休憩。スノピ結晶や～**

やっと残1キロの看板を越えたが、まだ1キロもあるの？ずっと雪は止まないし、曇っているし、ソロラッセルは疲れるし心が折れそう。



**見えないけど山頂ロックオン？**



**ピークハント2番手になりました(笑**

真っ白で何も見えない山頂で互いに写真を撮り合った後、彼女たちに続いて私も下山を始めたが、結局私が追い抜く羽目に。またトップ。吹雪いていて、登ってきたトレースは既に消えかかっている。ん？まさかトレース要員に任命されてい

る??なんて思いながら、駐車場まで戻った。ジムニーには7cmほど雪が積もっていた。

下山後、ひまわりの湯へ向かったが、なんと水曜日は定休日だそう。ちなみに向かいにあるガソリンスタンドも休みだった。ネバーランドのレストランは準備中。おなか空いたなあと思いながら稲武まで下り燃料補給とセブンイレブンでおにぎりを買って帰った。

<タイム>

治部坂観光センターP(7:05)-登山口(7:15)-  
横岳(8:20)-大川入山(11:15)-登山口  
(13:20)-治部坂観光センターP(13:25)

(齋藤 記)